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○ 社会科見学 ３年生
し や か い か け ん が く ね ん せ い

９月１５日（火）、３年生が、社会科の学習「農家の仕事」の一環として、ビニールハウスで
く が つ に ち か が く しゆう の う か し ご と い つ か ん び に ー る は う す

で行われているキュウリ栽培の様子を見学しに、東谷の農家を訪ねました。３年生になって
おこな き ゆ う り さ い ば い よ う す ひがし だ に の う か た ず

初めて行う校外学習で、子どもたちはとても楽しみにしていたようです。
は じ おこな こ う が い こ た の

実際にビニールハウスの中に入ってみると、自分の身長よりもはるかに高く伸びているキ
じ つ さ い な か は い じ ぶ ん し ん ちよう た か の

ュウリがぎっしりと並んでいて、その様子にとても驚いたようです。思わず「ジャングルみた
な ら おどろ お も じ や ん ぐ る

い」と口にする児童もいました。（下の写真からも分かりますね。） また、自動で水やりがで
く ち じ ど う し た し や し ん わ じ ど う み ず

きる便利な仕組みなどにも驚いたようです。
べ ん り し く

農家の人からは、「キュウリは９５ ％が水分でできている」「むくみや二日酔いに効く」とい
ひ と ぱーせんと す い ぶ ん ふ つ か よ き

うミニ知識なども教えてもらいました。露地栽培（施設を使わずに屋外の畑で育てる栽培方
み に ち し き お し ろ じ し せ つ つ か お く が い はたけ そ だ ほ う

法）でのキュウリ栽培の時期は終わっていても、ビニールハウスで栽培することによって、時
ほ う じ き お

期をずらして栽培することができます。そうして時期をずらすことによって、多少高い値段で
た しよう た か ね だ ん

も売れます。農家が行っているいろいろな工夫について、しっかりと学んできたようです。
う おこな ふ う ま な

越前市の選果場や青果市場の見学は、今年度は、残念ながら中止になりました。
え ち ぜ ん し せ ん か じよう せ い か い ち ば こ ん ね ん ど ざ ん ね ん ちゆう し

○ 体育大会 色分け、団長・副団長決定
た い い く た い か い い ろ わ だ ん ちよう ふ く け つ て い

１０月１７日(土)に開催予定の体育大会のクラスごとの色分け、それぞれの組の団長・副団
ど か い さ い よ て い く ら す く み

長が決まりました。
き

＜ 青 組 ＞ ＜ 赤 組 ＞
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青組団長 藤井 泰生 さん 赤組団長 谷﨑 遥翔 さん
あ お ぐ み ふ じ い た い せ い あ か ぐ み た に ざ き は る と

みんなで協力して、総合優勝・応 精一杯頑張るので、みなさんぼくについてき
き よう り よく そ う ご う ゆ う しよう お う せ い い つ ぱ い が ん ば

援賞をとろう。 てください。
え ん しよう

青組副団長 笛吹 聡真 さん 赤組副団長 宮地 由梨 さん
う す い そ う ま み や ち ゆ り

団長と一緒に、総合優勝・応援賞をと 団長さんと一緒にみんなを引っ張っていくの
だ ん ちよう い つ し よ ひ ぱ

るぞ。 で、総合優勝・応援賞をとれるように一緒に頑

張りましょう。

なお、今年の体育大会では、応援合戦は６年生のみで、テーマ看板作りを５年生、ポスタ
こ と し お う え ん が つ せ ん て ー ま か ん ば ん づ く ぽ す た

ー作りを４年生が担当します。
ー た ん と う

【お願い】
ね が

お子様の帽子のあごひもをご覧になってください。必要以上に長かったり、付いていなか
こ さ ま ぼ う し ら ん ひ つ よ う い じよう な が つ

ったりする児童が何名かいます。来週にはきちんとなっているように、ご協力お願いします。
な ん め い ら い しゆう き よ うり よ く

○ 中学校統合児童説明会
ちゆう と う ご う せ つ め い か い

９月１７日（木）、６年生の児童対象に、中学校統合
も く た い しよう

に関する説明会がありました。（５年生対象は来週に）
か ん

今年度になって、７月２０日に南条郡内７小中学校
こ ん ね ん ど は つ か ぐ ん な い

のPTA会長・副会長を対象に、７月２７日には南条地区
ち く

の住民・保護者を対象に説明会が行われてきました。
じゆう み ん ほ ご し や おこな

令和４年（２０２２年）４月から、郡内の３つの中学校
れ い わ

が１つになります。他の市町でも、小中学校の統廃合
た し ちよう と う は い ご う

が進められていますが、南越前町でも中学校を１つにすることが決まっています。現在の６
す す き げ ん ざ い

年生が中学２年生になったとき、５年生が中学校に入学するときに、今庄中学校と河野中学
にゆう が く い ま じよう こ う の

校の全生徒と一緒になります。（そのため、５・６年生を対象に説明会が行われます。）
ぜ ん せ い と

校舎は、現在の南条中学校を使います。先日まで、新しい中学校の名前を募集していま
こ う し や つ か せ ん じ つ あたら な ま え ぼ しゆう

したが、学校名が新しく変わります。また、他にも、校歌や校章、制服、体操服、校則、部活
め い か ほ か こ う か しよう せ い ふ く た い そ う ふ く こ う そ く ぶ か つ

動、通学方法、PTAの仕組みなどについて、統合までの残り１年半のうちに決めないといけ
ど う つ う が く ほ う ほ う し く の こ は ん き

ないことがたくさんあります。

児童や保護者の皆様には、３中学校が１つになって新しい中学校ができるということで、
み な さ ま

期待と夢を持っていただきたいと思います。
き た い ゆ め も お も




